

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に向けた 町長メッセージ

4月7日に静岡県から公表のありましたように、松崎町において初めて、静岡県では21例目の新型コロナウイルス感染症の陽性患者1名が確認されました。

感染された方におかれましては、一日でも早く回復されますことを心よりお祈りいたします。

国においては、緊急事態宣言が発出されましたが、町では、松崎町新型コロナウイルス感染症対策本部を設置し、県や消防署、関係機関と連携し、情報共有・情報収集に努めてまいります。そのうえで、感染防止対策の徹底を図ってまいりますとともに、的確な情報提供にも努めてまいります。

町民の皆様におかれましては、引き続き、手洗い、咳エチケット、消毒等の感染予防対策をお願いするとともに、東京など感染拡大の地域への不要不急な移動や感染地域からの帰省等は控えていただき、自らの身を守っていただくとともに、感染拡大防止にご協力をいただきますよう、よろしく願いいたします。

また、「換気が悪い密閉空間」「多数の人が集まる密集空間」「近距離で会話が行われる密接場所」の3つの密が同時に重なる場所を避けるとともに、正しい情報に基づき、冷静な行動を心がけてください。

皆様には、大変ご苦勞やご心配をおかけしますが、ご理解ご協力を賜りますよう重ねてお願い申し上げます。

令和2年4月7日

松崎町新型コロナウイルス感染症対策本部長
松崎町長 長嶋 精一